



# Discurso Licenciatura cuarto medio

**Estudiante: Consuelo Paz Pérez Marambio - 4°D**

Hoy es un día que recordaremos para siempre, el día en que finalmente terminamos nuestra etapa escolar, un momento que marcará el cierre de una importante etapa de nuestras vidas, pero también el comienzo de nuevas experiencias. Hoy, no sólo celebramos nuestra salida de la enseñanza media, sino también la promesa de un futuro lleno de oportunidades y diversos caminos por recorrer. Según la canción “El baile de los que sobran” de Los Prisioneros “Este año se nos acaban los 12 juegos”, por el contrario, José Mujica dijo, “si eres joven lucha por vivir, por la felicidad y por darle contenido a la vida, orientala y sé el autor de tu destino”.

Llegar a este momento, a este lugar y en estas circunstancias no fue nada fácil, si así fuera, cualquiera lo haría, y nosotros lo estamos haciendo. No estamos aquí por suerte o casualidad si no porque lo merecemos. Este es el resultado de todos nuestros esfuerzos, perseverancia, valentía y sacrificios. Seguimos adelante y no nos detuvimos ante las dificultades, injusticias, pérdidas, obstáculos y una pandemia de por medio, estando 2 años totalmente encerrados, aun así no nos rendimos ni desistimos aun cuando muchas veces, incluyéndome, pensamos

en hacerlo. Solo nosotros y nadie más que nosotros sabemos lo que nos costó estar aquí hoy. Pasar por todas esas noches de estudio, tareas de último momento, trabajos manuales en los cuales muchos sufrían, pruebas y controles sorpresas, ensayos PAES, cuestionamientos y dudas sobre ¿qué será de nosotros al salir del Liceo? Pasamos casi toda nuestra vida en el colegio y salir después de 12 años de esta rutina, es algo difícil de asimilar. Todo este recorrido fue una mezcla de sentimientos y momentos agridulces, triunfos, fracasos, caídas, celebraciones, alegría, tristeza, estrés, esperanza, una montaña rusa de emociones a lo largo de esta etapa, pero finalmente lo hemos terminado con éxito.

Parte de crecer y empezar un nuevo capítulo en nuestras vidas, se trata de saber qué cosas conservar y cuales debemos soltar, pero también se trata de intentar, así que no se avergüencen en intentar las veces que sean necesarias, intenten una y otra y otra vez, somos demasiado jóvenes como para permitir que este mundo y la sociedad se nos venga encima.

Quiero agradecer a todas las personas que nos dieron una palabra de aliento, que nos ayudaron y nos mostraron empatía y amabilidad cuando lo necesitábamos o nos dijeron la verdad aunque fuera difícil de escuchar.

Gracias a esas personas que creyeron en nosotros cuando no había absolutamente ninguna prueba de ello, a nuestras familias que nos han acompañado en este viaje desde pre kínder

hasta cuarto medio, que seguramente han hecho innumerables sacrificios por nosotros, a esos profesores que se pusieron en nuestro lugar y nos ayudaron de una u otra forma. Gracias a aquellos que nos enseñaron y educaron con toda la vocación del mundo, a ustedes por ser quienes son y llegar hasta aquí. Me enorgullece profundamente todo lo que han hecho y gracias a los amigos que hicieron esta etapa sea mucho más feliz.

En el futuro habrá momentos en el que cuestionen sus propias decisiones o donde puedan sentirse inquietos por como otros avanzan en sus vidas, no intenten seguirlos ni mucho menos copiarles, nosotros somos dueños de nuestras propias vidas así que no le cedamos a nadie el control de nuestras experiencias.

El mundo está lleno de personas buscando la felicidad, encajando en el ideal de otros y de verdad espero que la etiqueta que se adhiera a ustedes sea fiel a quienes son en realidad y no a lo que otros esperan que sean. Sé que no estoy calificada para algo así, pero permítanme darles un pequeño consejo, no busquen “ser alguien importante” en la vida y en este mundo porque siempre lo han sido, lo son y lo serán. La vida puede ser difícil especialmente si tratas de cargar con todo al mismo tiempo así que, respira hondo y profundamente, decide que es propiamente tuyo y deja ir el resto.

En este punto de transición, reflexionemos sobre lo lejos que hemos llegado y visualicemos lo lejos que podemos llegar. Nuestro futuro es brillante, y tenemos el potencial para lograr grandes cosas, así que sigamos el camino del triunfo y miremos

hacia adelante con emoción y determinación mientras abrazamos el siguiente capítulo de nuestras vidas.

Llega el momento de la despedida y de la separación, no sabemos si nos volvamos a encontrar otra vez o si veremos nuestras caras tan seguido, por eso quiero decir que el dolor de la separación no es nada comparado con la alegría de reunirse de nuevo y recuerden que cada etapa tiene un final, pero en la vida, cada final es un nuevo comienzo.

Por último quiero citar a una mujer muy importante e influyente en mi vida, Taylor Swift que una vez dijo “La noticia aterradora es que ahora estas por tu propia cuenta, pero la buena noticia, es que ahora estas por tu propia cuenta”

¡Muchas gracias!